
嘉義縣私立協同高級中學 105學年度第 2學期「期末校務會議」會議記錄 

會議時間：106年 6月 28日(三)上午 10：40～12：00 

會議地點：路德堂 

主 持 人：學務主任 

出(列)席：如簽到冊 

記    錄：吳春生秘書 

會議內容： 

一、主席報告：略 

二、上次會議建議案執行情形報告：如會議資料 

三、校長報告： 

(一)感謝各位老師及行政團隊的辛勞，感謝外籍老師馬修在學校服務近十年，及林澤震老師連續擔

任導師近 30年。 

(二)專任老師值勤值週辦法從新學年開始實施。 

(三)教職員工(含附屬單位)子女教育補助費自 106學年度起調整如下: 

 1、未接受政府補助學費 22800元者，學校補助 32000元。 

 2、已接受政府補助學費 22800元者，學校補助 20000元。 

四、各處室報告： 

(一)教務處： 

 1、感謝各位老師的辛勞及努力成果。 

 2、生活教育要從帄時做起，導師要隨時教育孩子，養成良好生活習慣。 

 3、今天下午有教學正常化視導，教室日誌未簽名的老師請補簽。 

 4、國二、三成績今天要輸入完畢。 

 5、高二精進營輪值的老師請按時就位，不要遲到。 

 6、相信老師、相信行政團隊。 

(二)學務處： 

 1、學務處早自修在各路口登記查到同學，也請各位老師在教室端也要記錄。 

 2、早上環境打掃導師要安排、指導、教育並督促執行。 

 3、全校收手機執行後上課使用手機的情況有改善，請各班導師仍然要持續執行。 

 4、感謝各位老師。 

(三)輔導室： 

 1、挑戰營報名相當踴躍。 

 2、輔導案例分享，擴增能力。 

 3、要選擇過一個精采的人生分享。 

五、提案討論：  

(一)提案一：如會議資料 

案由：內部控制制度實施辦法修訂。 

    說明： 

      一、依據 106年 2月 22日教育部臺教授國字第 1060020437號函，及 106年 5月 22日教育

部國民及學前教育署臺教國署高字第 1060054653號函辦理。 

二、案內需做修正部分： 

(一)依 102年校務評鑑委員建議，將每次修訂通過時間及會議列入。 



(二)依據 106年 2 月 22 日會計制度稽查違失三、其他循環(三)學校未指派稽核人員辦理

稽核業務，核與「學校財團法人所設私立學校內部控制制度實施辦法」第 12條規定未

合。 

(三)依據 106年 2 月 22 日會計制度稽查違失三、其他循環(四)附屬機構-「協同中學附設

帅兒園」及「私立協同高級中學附設外國語文短期補習班」未訂有書面之會計制度及

內部控制制度，核與「學校財團法人及所設私立學校建立會計制度實施辦法」第 5條

及「學校財團法人所設私立學校內部控制制度實施辦法」第 18條規定未合。 

決議：全數通過提案。 

(二)提案二：如會議資料 

案由：學生在校作時間 

    說明： 

      一、依據教育部 103年 11月頒布《十二年國民基本教育課程綱要總綱》第柒點規定略以，「有

關學生在 校作息及各項非學習節數之活動」，由各校依各該主管機關訂定之高級中等學

校及國民中學、國民小學在校作息時間相關規定自行辦理。 

二、教育部主管高級中等學校學生在校作時間規劃注意事項第七點中規定說明： 

(一)敘明上午第一節開始上課以前之作息規劃原則。 

(二)全校集合之活動，每週以不超過二天為原則。 

(三)每週至少安排二日供學生自主規劃運用。 

三、相關作息內容說明後實施研討。 

      四、配合 105學年度學生手冊修訂及服裝諮議委員會議暨班長會議時辦理公聽會，決議本校

作息時間維持原案，不實施調整。 

      決議：全數通過提案。 

(三)提案三：如會議資料 

案由：學生獎懲規定-條文部分修訂 

    說明：  

      一、學生獎懲規定-條文部分修訂 

      (一)校內外競賽獎勵標準修正 

       1、由台師大物理系所舉辦的：台灣高中大學中文物理辯論賽列入區域級競賽。 

       2、由教育部青年發展署所舉辦的：智慧鐵人創意競賽(初賽)列入縣市級競賽、(複賽)列入

區域級競賽、(決賽)列入全國級競賽。 

       3、心得寫作(全國)原為區域級競賽改為縣市級競賽。 

       4、於請參閱會議資料。 

     決議：全數通過提案。 

六、問題研討與回覆： 

(一)專任老師值勤值週辦法是行政命令還是規定，需不需要校務會議通過？導師基本鐘點比公立學

校少兩節，專任老師基本鐘點比公立學校多兩節是不是也要納入考量？專任老師擔任值勤值

週是否可以幫老師辦保險？彭美嬌老師 

回覆：專任老師值勤值週辦法是行政命令，不需要校務會議通過，上級計畫規範必須校務會議通過

的規範，行政單位都會依規定提案；專任老師值勤值週辦法是請大家分攤工作，如果老師覺

得專任老師工作量增加，歡迎擔任導師。值勤值週在校外的人員才有另外再辦理保險，在校

內執勤的同仁沒有另外再加保，包含學務主任每天在校內巡視都一樣沒有保險，其餘行政會

報討論後回覆。 



(二)學校有些政策決定後是否可以通知老師，不要學生都知道了老師還不知道，例如：運動會取消，

合作社李世芳職員都不知道自己要退休？莊漢祥老師 

回覆：合作社李世芳職員依政府規定 65歲就要屆齡辦理退休，學校是按政府規定屆齡退休，學校

已經安排在期初校務會議辦理歡送；有關運動會事項，考量剛辦完 50週年校慶活動及音樂

饗宴，因此運動會辦理模式做改變，調整為大隊接力及仁愛健行，並非取消，有些事情還沒

正式公告，老師不需要隨之附和。 

(三)建議國中教室增建洗手台？陳凱萍老師 

回覆：行政會報討論後回覆。 

七、臨時動議：無 

八、主席結語：略 

九、結束禱告：輔導主任 

十、散會： 


